
 

 
 

 
 

遠敷公民館だより・遠敷まちづくり協議会だより                                                                        発行日：令和 3年 6月 23日 

                    4                                                                                    1             

歩行者の方は、横断歩道を渡るときは、車

の運転者にわかりやすいように手を挙げる、

目配せをする等意思表示をお願いします。そ

して、最短距離を渡るのではなく、少し遠回

りになって辛くても横断歩道を渡るようにし

てください。自分の身を守ることになります。 

遠敷駐在所より ～ 横断歩行者に注意！ ～ 

タイトル 

車を運転するみなさん、車を運転しているとき、横断歩道を渡ろうとしているのか、

立ち止まっているだけなのかわからなくて困ったことはありませんか？迷ったときは、

いったん止まるようにしてください。 

カメラ・トピックス 

6月3日（木）19時30分から今年度初めての理事会を開催しました。諸行事の報告の後、今年度の各部会の

活動計画が発表されました。各部会の主な取り組み内容は以下のとおりです。 

◆ふるさと部会 ～ 年間計画は昨年度並み、若狭の里公園の散歩道整備を重点的に、薬草も増やしたい。 

◆体育部会 ～ 年間計画は例年通り、9月開催予定の体育祭・その他行事も流れを見ながら実施したい。 

◆教育関係部会 ～ 何か新しい企画事業を考え、大人も混じって子ども達にふるさと教育をしていきたい。 

◆伝統文化部会 ～ 遠敷まつりが主となり、出番のない団体がでることも考えたい。 

◆自主防災連絡会 ～ 防災用品の購入、区の訓練に補助、マイタイムラインなどの防災訓練を計画したい。 

 この他、小浜市市制70周年記念事業、旧遠敷小学校の利活用等について協議し、地区として保存する物を検

討するため、校舎内を整理する日を決めて実施することになりました。 

 

第 1回遠敷まちづくり協議会理事会を開催 
 

主な行事予定・お知らせ 

7月 3 日（土） 老人会奉仕作業 

7月11日（日） 遠敷保育園 

～ 保育会による資源回収 ～ 

午前8時から各家庭に回収にお伺

いします。（詳細はチラシを） 

 

 

 

 

7月28日（水） 区長会 

 

7 月の休館日 
5 日（月） 

12日（月） 

18日（第3日曜日） 

19日（月）    

22日（木、祝日） 

23日（金、祝日） 

26日（月） 

６月13日（日）は遠敷地区の敬老会の日。昨年に続き今年もコロナウィルス感染症のため、中止

となりました。行事にかえて、敬老の対象の方（75歳以上）、男性197名、女性329名に記念品2

品を、また米寿を迎えられた方、男性7名、女性13名には別の記念品を贈りました。 

13日朝、坪田区長会長は、米寿を迎えられた神宮寺区の池田伊作さん宅を訪問し、お祝いの言葉

とともに記念品を贈呈。「ますますお元気で長生きしてください」と。 

池田さんは、「年金で充分ゆっくり暮しているが、小遣い程度になる仕事もしている」と話され、

昔はよく謡をやったそうで、顔肌の艶もよく、とても米寿を迎えられた方には見えませんでした。 

遠敷地区には、90歳以上のご長寿の方が、男性21名、女性42名おられます。このうち100歳

以上の方は女性2名で、最高齢の方は101歳です。 

皆さん、いつもありがとうございます。これからも身体を大事にしてずっと元気でいてください。 

①

① 

 

②

② 
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遠敷地区の人口・世帯数 令和3年5月31日現在 

男 1,573人（－ 3）  女    1,574人（＋ 1） 

計 3,147人（－ 2） 世帯数 1,313軒（－ 3） 

※（ ）は前月比 

③

③ 

 

④

④ 

 

 

カメラ・トピックス（遠敷地区の動きを写真で紹介します） 

①旧遠敷小学校体育館の入口扉が新しく、とても軽くなりました。（5/19） 

②美郷小学校ＰＴＡによる資源回収が行なわれました。（5/22） 

③旧遠敷小学校の敷地とグランドの草刈りをしていただきました。（5/28） 

④若狭の里公園（薬草の森）の草刈りを行ないました。（6/2） 

 

 

藤本巡査部長 
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①遠敷川土手の散歩道。車が来ないから安心な道で

す。春は桜を見ながら散歩できます。 

②車、バイク、自転車いじり。あと電気製品の修理。 

①若狭の里公園がリニューアル。多くの人に活用され

る事を期待しています。是非散歩しに来て下さい！ 

②小学校から柔道、中学高校と県でチャンピョン、そ

の時の夢はオリンピック選手でした。「得意ワザは

横四方固め」です！ 

区長さん紹介シリーズ ～第 2 回～ 
 
 

①アパートが増え、区民も増えたことにより、賑わい

のある地区になってきました。いろんな可能性を秘

めている３・４丁目です。 

②歴約20年のスノーボード。耳を動かせれます。 

①なにもないですが、駅にも商業施設にも近くて住み

やすい所です。 

②本の速読と各地の道路に詳しい事ぐらいです。 

①人情味あふれる地区だと思っています。 

②散歩する事かな。 

①ＪＲ小浜線と国道27号線に挟まれ、第２公園があ

ります。５時過ぎの始発電車が少し早い目覚し時計

の代わりです。 

②血液型はＡ、几帳面で凝り性、最近では体が凝り性

に。 

中村区 古谷 誠 区長 

３･４丁目区 山藤 暁宏 区長 ５丁目区 山口 忍 区長 

6丁目区 木村 和作 区長 ７･８丁目区 塚本 博 区長 

1・2丁目区 河嶋 秀明 区長 

「遠敷教育基金管理委員会」を設置 

本委員会は、令和2年3月に解散した遠敷小学校移転建設促進期成同盟会の会計残金を基金として、これを

管理することを目的として設置しました。基金は、以下の３つの会計から成っています。 

【１】一般会計  

【２】特別会計１（平成16年に実施した遠敷小学校百周年記念事業収支） 

【３】特別会計2（遠敷小学校新築時のグランド整備寄付金） 

（令和3年3月31日現在）合計  

委員会の管理委員には4名を選定し、毎年年度末に監査を行って、地

区の皆さんに報告致します。 

この基金は、遠敷地区の教育振興並びに旧遠敷小学校跡地利用の促進

を図ることを目的としていることから、地区の財産として大切に保管す

るとともに、遠敷地区が教育豊かな魅力あふれる地域となる財産として

有効に活用してまいります。 

遠敷地区区長会・遠敷まちづくり協議会 

 

131,671円 

620,054円 

9,331,171円 

10,082,896円 

「若狭の里公園」改修記念イベント（仮称）実行委員会を開催 

その後、各グループから討議した内容を発表してもらいました。開催時期として、８月末か11月、キッチン

カーなど飲食可能な段階がよいなど、さまざまな案が出されました。 

今後、さらに実行委員会を拡大して開催し、イベントの具体的な内容を検討していきます。 

  

 第 3 回区長会を開催 

5月26日（水）19時30分から今年度3回目の区長会を開催しました。主な議題は次のとおりです。 

①若狭の里公園整備完成記念イベント（仮称）の実行委員会を立ち上げ、開催する方針で進んでいます。 

②小浜市議会の定数等について、昨年度から市の連合区長会で議論されています。今後、区長にアンケート 

を実施し、地区で集約した結果を連合区長会に提出します。 

 

 
③6月13日（日）の敬老会は中止。対象者の方に記念品と

紅白饅頭を、米寿の方に別途記念品を配布することにな

りました。 

④小浜市交通安全協会の幹事が来館し、加入の依頼があり 

ました。遠敷地区は平成27年から未加入となっているた 

め、今後検討していくことになりました。 

⑤5月22日に公民館で避難所開設訓練を実施しました。防 

災訓練の各区のレベルを揃えていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

令和３年度の区長さんを３回に分けてご紹介します。区長さんに以下２つの質問に答えていただきました。 

①各地区の良さをアピールしてください。 ②ご自身の「得意ワザ」を教えてください。 

（このページの写真は全て6月6日に撮影） 

  

予てより「市長と語る夢トーク」等で要望してきました若

狭の里公園の整備工事が、令和２年度に終わりました。これ

を受けてまちづくり協議会では完成イベントを行なうため準

備を進めることとなりました。 

5月20日（木）午後7時30分から、第1回実行委員会

を開催。メンバーを3つに分けて、①開催実施の方向性、②

開催時期、③主催・共催・後援、④費用、⑤協力団体、⑥委

員会メンバーの拡大、などについてグループワークを実施。 

  

 


